

Ce matin 8 heures, beaucoup de monde au rendez vous.

Le message est bien passé pour la photo souvenir qui va se faire devant la mairie. Un peu plus de 50 ACBEistes seront fixés pour l'éternité sur un petit bout de papier pelliculé.

8h30 : les petits bonhommes bleus remontent sur leur machine, il est temps de partir s'entraîner. Un ruban azur déferle dans les rues du Perreux quasi désertes et remonte sur Villiers.

Aujourd'hui le circuit les emmènera jusqu'à Crécy la Chapelle. Aller, bonne route à tous que le soleil soit avec vous !!

Catherine

On est les plus beaux ! Un merci spécial à ceux qui se sont déplacés spécialement pour la photo, et bien sur à notre super photographe Daniel !!!

Michel G

*La photo officielle est en cours de traitement, voici celle du rendez-vous au CdbM*

